

15. Sitzung am Montag, den 05.02.2018, 18:00 Uhr c.t.,

Ort: FSR Kuwi Büro in der Studimeile, Große Scharnstraße 20a

Sitzungsleitung: Lara Sander

Protokoll: Ariane Schenk

Tagesordnung

1. Eröffnung

- Feststellung der Anwesenheit
- Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
- Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

2. Finanzen

- Überblick (T-Shirts)
- Rechnung Ersti-Woche Jura

3. Postfach

4. Studimeile

5. HoPo + Außenministerium

- Rückblick FSRUnited 25.01.

6. Events

- Rückblick Filmabend, 23.01.
- Ersti-Woche SoSe 2018
- Krimidinner
- ViaLympics

7. Aktuelle E-Mails und Termine

- Treffen Erklärvideo Wahlen SoSe 13.02., 15 Uhr
- Anfrage Stundenplanberatung Peer-Tutoring
- Übergabe Geld Katzenhaus Do., 08.02., 14.30 Uhr
- Abschiedsvideo Wöll (Frist?!)
- E-Mails mit Fristen direkt absprechen

8. Homepage, Pinnwände, Facebook, OneDrive, Instagram

- Aushängen von (Praktikums-)Stellenangeboten

9. Sonstiges

- Anfrage Kunstgriff e.V.; deutsch-polnisches Theaterbegegnung
- Homepage (Steckbriefe?)
- Nächste Sitzung (März)

- Vorschlag WG-Hopping FSRUnited

Protokoll

1. Eröffnung um 18.15 Uhr

- a) Feststellung der Anwesenheit: Lara Sander (2. Vorsitzende), Theresa Kiontke (2. Finanzerin), Friedemann Klehm (1. Vorsitzender), Kevin Kobs (1. Finanzer), Ariane Schenk, Amanda Mc Kay, Katharina Toma, Kilian Schmeink, Janina Lehmann, Noëlle Waterstrat
- b) Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
- c) Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

2. Finanzen

- Überblick (T-Shirts)

Geld wurde über das AStA-Konto abgerechnet und schon überwiesen; T-Shirts gibt es ab zehn Stück im Mengenrabatt, es kommt gegebenenfalls auch günstiger, die T-Shirts direkt bei dem Druckshop zu bestellen; es gibt die Möglichkeit, Mustershirts in den Größen S, M, L und XL zu bestellen

- Rechnung Ersti-Woche Jura

Die Finanzer haben die Rechnung erhalten

3. Postfach

KinderUni, Nacht der aufgeschobenen Hausarbeiten

4. Studimeile

5. HoPo + Außenministerium

- Rückblick FSRUnited 25.01.

Ausschuss ViaLympics trifft sich; der nächste Sitzungstermin wird im kommenden Semester festgelegt

6. Events

- Rückblick Filmabend, 23.01.

Es waren nicht viele außerhalb des FSRs anwesend, aber es war ein netter Abend

- Ersti-Woche SoSe 2018

Eine Mail wurde an die ZSB geschrieben, ob wir eine Kaffeemaschine und zwei Wasserkocher bekommen können, Theresa schreibt nächste Woche die Einkaufsliste für den Brunch; Schnitzeljagd (Amanda): Wird mit Zetteln veranstaltet - eventuell müssen sich die Teilnehmer Codes merken und Fragen beantworten, im Anschluss gibt es eine Party (möglichst mit freiem Eintritt für die Erstis, Amanda, Noëlle und Kevin zeichnen sich verantwortlich; Wo soll die Party stattfinden? Im fforst? Frosch? Mikado? Vielleicht die fforst- und FSR-Party zusammenlegen? (Noëlle spricht mit den Verantwortlichen)); Janina hat mit der Brauerei telefoniert (die E-Mail nicht angekommen), die Zuständige für Sponsoring ist noch im Urlaub, aber schaut sich die Sachlage an, im Gegenzug würden wir zum Beispiel ein Banner der Brauerei aufhängen, sie hat außerdem mit der Metzgerei telefoniert, zunächst über ein Sponsoring nur für die Bratwürste: Sie würden dem FSR im Preis entgegenkommen, Janina soll für sechzig bzw. achtzig Bratwürste den Preis anfragen; Lara fragt demnächst an, wer die Führung mitmachen möchte

- Krimidinner

Kilian hatte angeboten das Stück zu schreiben, spricht sich dafür mit Lara ab und schlägt vor, dass kurz nach der Erstiwoche die Proben anfangen sollten; Wie viel Geld hat der Fachschaftsrat zur Verfügung? Projektanträge können das schon vorhandene Budget höchstens verdoppeln, vielleicht bei der Erstiwoche bei Teilnahme an der Führung Geld einsammeln? Eine Spendendose für die Bratwürste aufstellen? Kilian setzt sich mit den Finanzen zusammen, morgen Treffen sich die Financer dann mit dem AStA; Küchengruppe: Theresa, Janina, Katharina (müssen sich noch zusammensetzen)

- ViaLympics

Der Ausschuss hat sich getroffen mit Noëlle und Philipp, Janina gehört aber auch zum Team, das Stadion wurde angefragt als Örtlichkeit, Es wurde besprochen, mit wem man sich zusammentun könnte: Vielleicht mit dem Boxverein? (Idee aus dem FSR); es sollen Preise gestellt werden, vielleicht ein Konzert oder einen Auftritt als Nebenprogramm geben; es sollen zum Beispiel die Frankfurter Brauerei, die Sparkasse, AStA und StuPa angefragt werden

7. Aktuelle E-Mails und Termine

- Treffen Erklärvideo Wahlen SoSe 13.02., 15 Uhr

HoPo Innen möchte sich mit den Gremien treffen, und das Video zu besprechen; Friedemann und Lara gehen hin

- Anfrage Stundenplanberatung Peer-Tutoring

Anfrage, ob der FSR in der Ersti-Woche die Stundenplanberatung mit betreuen möchte; am 5.4., 6.4. und 11.4. von 13-14 Uhr Im GD 117; An sich ist der Fachschaftsrat dabei, macht aber auf jeden Fall Werbung für die Beratung beim Brunch

- Übergabe Geld Katzenhaus Do., 08.02., 14.30 Uhr

Friedemann, Amanda und Lara gehen hin und machen ein Foto für die Facebookseite und Homepage

- Abschiedsvideo Wöll (Frist?!)

Mail vom AStA Kultur, es wurde keine Frist genannt, das Video soll 30-60 Sekunden lang sein und im Querformat gedreht werden, vielleicht könnte man es beim Termin im Katzenhaus drehen?

- E-Mails mit Fristen direkt absprechen

8. Homepage, Pinnwände, Facebook, OneDrive, Instagram

- Aushängen von (Praktikums-)Stellenangeboten

Praktikums- und Stellenangebote sollen bei Facebook und auf der Homepage gepostet werden

9. Sonstiges

- Anfrage Kunstgriff e.V.; deutsch-französisch-polnische Theaterbegegnung
Teilnehmen kann jeder im Alter zwischen 18 und 25 Jahren, es gibt wohl Workshops zum Thema Theater, Die Kosten belaufen sich auf 150 Euro, Reisekosten werden erstattet

- Homepage (Steckbriefe?)

Die Steckbriefe müssen noch aktualisiert werden

- Nächste Sitzung (März)

Eventuell in Berlin?; am 19.3.; mindestens drei Mitglieder müssen sich treffen, genaues wird noch abgesprochen

- Vorschlag WG-Hopping FSRUnited

Soll im Sommersemester stattfinden, jeder FSR stellt eine WG mit einem Getränk, man geht von WG zu WG; Vielleicht stattdessen eine FSRUnited Bootstour? 7,50€ pro Kopf

Ende um 18.57 Uhr

Sitzungsleitung

Protokoll